

Solidarité et partage : Secours catholique en Cabardès

Depuis quelques années le nord carcassonnais et la Montagne Noire ont vu se succéder inondations, maisons écroulées, pollutions à l'arsenic et aux métaux lourds, incendies de garrigues et d'un central téléphonique puis le covid 19 et le confinement et maintenant guerre en Ukraine, crise de l'énergie et baisse du pouvoir d'achat

On notera que ce sont toujours les plus fragiles qui subissent le maximum de contraintes en premier. Et c'est dans cette zone que se réfugient de plus en plus de personnes démunies ou en situation de précarité, qui fuient la vie chère et les loyers trop lourds de Carcassonne et des villages péri-urbains. De plus en plus de pauvretés se cachent en zone rurale profonde marquée par le recul voire l'abandon des services publics (transports, poste, école, etc.) et l'éloignement des bassins d'emploi.

Mais c'est aussi là que se manifestent tous les jours des initiatives solidaires impulsées par des associations humanitaires ou caritatives parmi lesquelles le Secours Catholique.

Depuis le début du confinement, 11 bénévoles se relaient en appliquant toutes les mesures de sécurité. Pour cela, ils ont dû renoncer à fonctionner en « Epicerie Sociale Itinérante » ; mais avec l'appui de la Banque Alimentaire, ils continuent à apporter une aide alimentaire à plus de 60 familles avec 150 personnes concernées. Tous les quinze jours, ils livrent des colis alimentaires à Pennautier, Pezens, Saissac, St Denis, Fontiers-Cabardès, Le Mas Cabardès... Les bénévoles les plus âgés ou les plus fragiles ont été remplacés par des plus jeunes qui se sont spontanément portés volontaires ; Le contact est maintenu avec chacun par téléphone ou internet.

Aujourd'hui nos ateliers ont repris : informatique, travaux manuels, repas solidaires etc. Un voyage de l'Espérance, à Lourdes, est en préparation ainsi que des braderies et marchés de Noël pour financer ce voyage.

Nos contacts pour tous les villages du Cabardès : 06 44 82 41 60 ou 04 30 18 92 86 le jeudi après-midi. (voir affiches permanences)

Notre ligne de conduite : la fraternité, n'est pas une option, c'est une nécessité.

Notre mot d'ordre : personne n'est trop pauvre pour n'avoir rien à partager (ne serait-ce que du temps ou des bras !)

Secours Catholique du Cabardès